

Ayer fué día de calma en los frentes de combate

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 20 de Noviembre de 1937.

Sin novedades dignas de mención en los frentes de los Ejércitos.

Salamanca, 20 de Noviembre de 1937.- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

El Duque de Aosta ha sido nombrado, por Victor Manuel III, Virrey de Etiopía

El nuevo Virrey es hijo político de los Duques de Guisa

Roma, 20. -- A propuesta del Duque, el Rey y Emperador Victor Manuel III, ha firmado un decreto por el que se nombra Virrey de Etiopía a S. A. el Duque de Aosta.

El Rey ha enviado un telegrama al hasta ahora Virrey de Etiopía, Mariscal Graciani, felicitándole por la gestión que ha realizado en el Imperio y comunicándole el nombramiento de don Duque de Aosta, para su cederle en el Virreinato.

El Duque de Aosta marchará a Addis Abeba a primeros de diciembre.

El nuevo Virrey de Etiopía, es hijo del difunto Duque de Orleans. Nació en 1898 y a los 18 años fué combatiente voluntario en la guerra europea, donde se le concedió una medalla al valor. Después estuvo varios años en Libia, como teniente de artillería.

Está casado con Ana de Francia, hija de los Duques de Guisa y el matrimonio tiene dos hijas.

Después pasó a la armada aérea italiana donde ha ascendido hasta general, habiendo tomado parte en la campaña de Etiopía, donde fué condecorado por segunda vez, en premio a su valor.

Yugoslavia ha reconocido el imperio italiano en Etiopía

Se cree que seguirán su ejemplo otros países de la Pequeña Entente

Bucarest, 20. -- El periódico yugoslavo "Monet" comentan la presentación de cartas credenciales por el nuevo embajador yugoslavo en Roma, destaca que ellas iban dirigidas a S. M. el Rey de Italia y Emperador de Etiopía, lo que significa el reconocimiento de jure del imperio etíope.

Destaca el periódico que Yugoslavia ha sido el primer país de la pequeña Entente, que ha reconocido de jure el imperio italiano en Etiopía y que no han de tardar otras naciones de la Entente en reconocerlo.

LOS NIÑOS DE LA ESPAÑA MARXISTA SE NIEGAN A CORRER POR SU PENOSO ESTADO DE DEBILIDAD

Gerona, 20. -- Recientemente unos 300 muchachos de 18 a 19 años que realizaban instrucción militar, por hallarse sujetos a ella, promovieron un gran alboroto por no querer obedecer las órdenes de correr, que para su entrenamiento les dieron sus instructores, alegando a grandes voces, que no podían hacerlo, a causa de la debilidad que sentían por falta de adecuada alimentación.

La misma fuente informativa dice que el Gobierno chino aceptará las condiciones japonesas, si son razonables.

Stadium Municipal de Ceuta

Hoy domingo 21 de Noviembre. A las ONCE horas en punto

GRANDIOSO ACTO DE AFIRMACION NACIONAL-SINDICALISTA

En el que dirigirán la palabra

El camarada FRANCISCO VILLAREJO

Jefe Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S.

El camarada MANUEL REQUENA

Jefe del Movimiento en Marruecos y Plazas de Soberanía

Y el Camarada JUAN BEIGBEDER

Excmo. Sr. Alto Comisario de España en Marruecos, Gobernador General de las Plazas de Soberanía y Miembro del Consejo Nacional de F. E. T. y de las J. O. N. S.

¡Todos los ceutíes al Stadium Municipal!
¡SALUDO A FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA!

El escandaloso asunto de compra de aeroplanos inútiles por el Gobierno rojo

Paris, 20. -- En un tribunal de Londres se está viendo el caso de los aeroplanos comprados por el Gobierno rojo de España y embargados por el Gobierno británico, a últimos de 1936.

El Gobierno rojo no figura para nada en el caso que se debate entre tres compañías "Commercial Air Hire Ltd.", "Wrightways Ltd." y la "Union Fon der Trust", que resultan unas compañías de estafadores.

Los rojos españoles compraban aeroplanos pequeños cuyo precio de nuevos es de mil libras y los pagaban a dos mil quinientas y tres mil libras, viejos e inservibles.

Como no podían salir de Inglaterra para España, iban a Irlanda y de Dublin a Paris, costando todo eso, a peso de oro, pero finalmente el Gobierno británico puso fin a todo eso, embargando unos cien aparatos que resultan todos inútiles.

GOEBBELS RECIBE LA VISITA DE SEIS JEFES DE LA SECCION FEMENINA DE FALANGE ESPAÑOLA Y DE LAS JONS

Berlin, 20. -- El ministro de Propaganda del Reich, doctor Goebbels, recibió hoy al medio día a seis jefes de la Sección Femenina de Falange Española la Tradicionalista y de las Jons que han ido a Alemania por encargo del general Franco, para estudiar la organización de las juventudes femeninas nacional socialistas.

El Japón y la España Nacional

En el Gabinete diplomático de Su Excelencia el Jefe del Estado, se ha facilitado la siguiente nota oficiosa:

"El Encargado de Negocios de la España Nacional en Tokio, don Francisco Castillo y Campos, viene celebrando desde hace algún tiempo, importantes conferencias en dicha capital con el ministro de Negocios Extranjeros del Japón, señor Hirota.

En la que ha tenido lugar ayer, nuestro representante, correspondiendo a los propósitos manifestados por el Gobierno Imperial de reconocer al del Generalísimo Franco, ha entregado al ministro de Negocios Extranjeros una nota, confirmando que el reconocimiento tiene lugar sobre la base de los tratados vigentes, suscritos entre España y el Japón, antes del movimiento nacional.

El acuerdo entre nuestro representante y el Gobierno japonés ha sido absoluto, y será firme, cuando obtenga la sanción de Su Majestad el Emperador, que será muy en breve."

Alcanza tal relieve la anterior noticia, que no puede pasar en estas columnas sin dedicarle un comentario. Se registra al reconocimiento "de jure" del Gobierno de la España Nacional por el Imperio del sol naciente, y ello ha surgido, después de haber examinado el Gobierno japonés, el indiscutible valor de las razones que asisten a nuestra gloriosa causa nacional.

Basta, en la hora de escribir estas líneas, tan solo el requisito final de la firma de esta resolución, por parte del Emperador, con lo que alcanzará este acto del Gabinete japonés su plenitud jurídica internacional.

Por demás es conocida la firme actuación del Japón en contra de las actividades comunistas, absolutamente definida con su gesto decidido de suscribir el pacto italo-germano a este efecto. Circunstancia es esta, que representa la efectividad de una postura, puesta en juego al servicio del progreso y de la civilización.

De sobra se conoce, también, la potencialidad del Japón, en los distintos órdenes, militar, económico, etc., y el respeto que ello causa en el desarrollo de la política mundial.

Por todo ello, es en extremo satisfactoria la impresión que nos produce este reconocimiento, aparte de que acusa una nueva prueba que garantiza el crédito de nuestro Gobierno nacional, que por su derecho y su fuerza, encuentra un crecimiento manifiesto.

Este hecho, pone de relieve, asimismo, la actividad fecunda de nuestra competente diplomacia, que labora en todo momento al unísono con los trascendentales aciertos del nuevo Estado.

España y el Japón serán excelentes amigos en el régimen de paz a que aspira el Gobierno del Generalísimo Franco.

La justicia de nuestra Causa, pues, ha encontrado con el hecho que comentamos, eco en el digno Imperio de Oriente.

El depósito de las cantidades robadas por los rojos

Cette, 20. Se sabe que el embaajador rojo Ossorio y Gallardo, está ingresando en una cuenta a su nombre en el "Credit Commercial de France", todo el producto de sus robos, que no es poco.

Los "ahorros" de Rivas Cherif, que, según parece admistrará también los intereses de su cuñado Manuel Azaña, son ingresados en el citado establecimiento y en el "Credit Suisse", en el cual ha ingresado, incluso un giro de cinco millones de francos suizos.

Tiene, además, una caja de alquiler en el "Chasse Bank".

Otros, como Araquistáin y Diez Terol, de la oficina de propaganda de París que tenían cuentas en varios bancos, han situado sus reservas en la "Banque Pour Les Pays du Nord", sin duda porque siendo este banco ruso creen que les ofrece más garantías en cuanto a un posible embargo de las mismas.

El médico y diputado por Granada Otero Menéndez, tuvo también en París depositadas cantidades que, posteriormente, ha transferido a Norteamérica, aconsejado por el representante de Méjico Tejada, individuo que ha intervenido asimismo, con Araquistáin y otros, para ayudarles a esfumar las fabulosas sumas de que se han apoderado.

Austeridad

"DEBEMOS HACER LA PROPAGANDA CON LA EJEMPLARIDAD DE NUESTRA CONDUCTA". -- José Antonio. -- (Discurso de Pamplona).

Austeridad es fortaleza de espíritu. Limpidez de alma y voluntad en tensión. Austeridad es la naturaleza en su laborioso afán germinador y austero es el hombre cuando llega desnudo a cumplir su misión sobre la tierra. La austeridad es senda de perfección y de grandezas. En la naturaleza, en el hombre y en los pueblos. Los capítulos frugales de la Historia corresponden siempre a un poderoso estado de plenitud. El genio de España tiene mucho de humilde estameña franciscana y de severa aspereza castrense. Cuando el sol no se ponía en nuestros dominios, aquí abajo, en la tierra, para subrayar el declinar de cada jornada gloriosa, un toque de clarín con grave y dulce solemnidad de oración. Mística religiosa y ascetismo castrense. Austeridad racial que rescueta la Falange para resucitar el Imperio. Mitad monjes y mitad soldados; servicio y sacrificio, que ordenó José Antonio. Austeridad; fortaleza de espíritu, limpidez de alma y voluntad en tensión. La Falange reclama la austeridad del militante, monje y soldado, con la misma estricta exigencia que busca el Imperio para ponerlo al servicio de Dios y del César.

TU, QUE TE LLAMAS "CAMISA VIEJA", ¿ERES COMO QUERIA JOSE ANTONIO, MITAD MONJE Y MITAD SOLDADO, O COMO TU QUIERES, MITAD AMBICIOSO Y MITAD CACIQUE?

La austeridad debe llevarse a punta de lanza en la vida pública y en la vida privada. Quien no tenga limpia su vida, no aspire en modo alguno a que sea limpia la vida de España. La camisa azul es un hábito, no un disfraz. No tapa nada. Es lo contrario de la clásica capa política española. Sin embozo, sin velos jactanciosos, sin repliegues ni dobleces ocultos. Ceñida sobriamente al pecho, moldea y exalta un sentimiento puro y entero. Es símbolo, irradiación, y no abrigo ni defensa de egoísmos bastardos. La camisa azul, llevada limpiamente, no admite jerarquías sociales ni cronológicas, y vieja o nueva, nunca, nunca, será escudo de sucias impunidades. La camisa azul no es ciertamente la camisa del hombre feliz. Exige, pública y privadamente, austeridad intachable. El militante debe huir de la intriga de toda ambición a la que no pueda servir con la cara descubierta. La Falange exige la unidad del hombre. Y quien vista la camisa azul y sea un inmoral o un ambicioso, o un excéptico, no puede ser buen falangista. Y sobre todo -- atención a la consigna general -- nadie cuya vida pasada no fuese políticamente limpia, desde el punto de vista del Alzamiento y de la Falange, podrá aspirar al mando. Solemne declaración de austeridad que tiene mucho que meditar y que decidir.

TU, QUE CLAMAS POR LA REVOLUCION NACIONAL-SINDICALISTA, ¿HAS HECHO DENTRO DE TI LA REVOLUCION NACIONAL-SINDICALISTA, O SIGUES SIENDO TENEBROSO, ESTERIL, EGOISTA, LLENO DE ENVIDIA, COMO LOS HOMBRES DE LA MAS VIEJA POLITICA?

Nuestros símbolos son armas de dos filos. Camisa azul, y yugos y flechas sobre el corazón, portados limpiamente, impulsan a vivir la vida noble y plena de la Falange. Torcidamente colocadas las flechas, acaban por aprisionar, con camisa y todo, como en un muestrario de insectos, a los frívolos mariposones de la inconsciencia política.

¡SALUDO A FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA!! (Delegación Provincial de Prensa y Propaganda de Falange Española Tradicionalista y de las Jons.-Tetuán)

¿Quiere pedir la paz el Gobierno chino?

Parece que ha solicitado de Inglaterra medie para poner fin al conflicto con Japón, sometiéndose a las condiciones que impongan los nipones

Shanghai, 20. -- Se reciben noticias de Nankin dando cuenta de haberse producido graves motines en el interior de la capital china, ya evacuada por los ministros y funcionarios oficiales.

En los centros informativos de Shanghai se ha recibido una noticia sensacional, que se asegura merece entero crédito.

La referida información dice que el Gobierno chino se ha dirigido a determinada potencia -- se cree que es a Inglaterra o en otro caso a Alemania -- para por su intermedio pedir al Japón el armisticio.

La misma fuente informativa dice que el Gobierno chino aceptará las condiciones japonesas, si son razonables.

Mientras la policía francesa registra los centros de recibistas los comunistas se proveen de toda clase de armas

Paris, 20. -- La prensa de orden sigue comentando los descubrimientos de depósitos de armas en la capital de Francia.

Destacan que la Policía se ha venido dedicando a realizar registros y más registros en los domicilios de los partidarios de oposición sin encontrar armas y en cambio en cuanto se ha decidido a buscarlas entre los partidos del frente popular, las armas aparecen.

En este sentido se ataca al Gobierno y se le pide energía para poner fin a los desmanes de los comunistas, que, como se ha probado con el descubrimiento de las armas, se preparan a la revolución armada.

Dr. CANO TORRES

PIEL, SIFILIS Y VENEREO
Plaza de Africa, 12, pral. izqda
Teléfono 547

CONSULTAS

DE 8 A 9 Y DE 3 A 5

El Gobierno Nacional desautoriza oficialmente unas declaraciones

Salamanca, 20. -- Publica la prensa extranjera unas declaraciones hechas a un enviado de "British United Press", por persona que se dice portavoz del Gobierno de Salamanca. Este desautoriza, oficialmente, y de un modo categórico, que hayan existido tales declaraciones, sin entrar en su contenido.

CIRCUNSCRIPCION OCCIDENTAL DE MARRUECOS

Estado Mayor

Todo el personal de tropa de los Cuerpos del Ejército, residentes en esta localidad, que perciben haberes por la Delegación de Hacienda de Cádiz y Depositaria Especial de Hacienda de esta Plaza, se personará a las horas de oficina (de 9 a 14 y 17'30 a 21), en la Sección Primera de esta Circunscripción, para informarse de un asunto que les interesa.

Ceuta, 20 de Noviembre de 1937.--II Año Triunfal.

De O. de S. E.

El Teniente Coronel Jefe de E. M.

UNA EMISION ESPECIAL DE RADIO EN TENERIFE CON MOTIVO DEL ANIVERSARIO DEL RECONOCIMIENTO DE LA ESPAÑA NACIONAL POR ALEMANIA E ITALIA

Tenerife, 20.--Con motivo de cumplirse ayer el aniversario del reconocimiento de la España Nacional por Italia y Alemania, Radio Club Tenerife de dió una emisión especial para exaltar tan señalada fecha.

El subdelegado del Estado para prensa y propaganda, pronunció un discurso en que hizo resaltar el significado del acontecimiento y efemérides por el que quedaron vinculados en fraternal destino de la más elevada jerarquía espiritual, tres pueblos que luchan por el sostenimiento de la civilización y consecuentemente, por el mantenimiento de la paz europea.

Los representantes consulares de ambas naciones amigas han dirigido afectuosos comunicados al subdelegado de prensa y propaganda del Estado agradeciendo las frases con las que exaltó las virtudes cívicas de aquellos grandes pueblos y de sus ejemplares figuras cívicas.

Por el Ayuntamiento

LA ENTREGA DE MANTAS

Cuando el informador se proponía visitar a nuestra primera autoridad municipal, al pasar por la Secretaría particular se le notificó que se estaban entregando otras quinientas mantas.

Después, el propio alcalde, don Fernando López Cantí, nos confirmó la noticia, exteriorizando su satisfacción, pues de las mantas que se habían entregado por el pueblo de Ceuta en el Ayuntamiento, ya habían sido enviadas unas 1.700 que, a estas horas, resguardarán a nuestros combatientes.

De esta forma —nos dijo el señor alcalde— y gracias a la generosidad de este pueblo, que así responde a todas las llamadas de la Patria, son ya una buena cantidad de soldaditos combatientes los que pueden recibir la caricia del calor en la inmensidad del frío que ya

se debe dejar sentir en la Península.

También nos informó de la entrega de mantas continúa, lo que hacía pensar que aun se podrían facilitar un buen número de ellas puesto que el pueblo continúa trayéndolas todos los días.

EL CORTE DE LA CIRCULACION

A propuesta de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS, nos comunicó el señor alcalde que hoy, a partir de las diez y media de la mañana, quedaría interrumpida la circulación de toda clase de vehículos por la población, debido al grandioso acto de afirmación Nacional Sindicalista, que habrá de celebrarse en el Estadio Municipal, lo que se hacía público para general conocimiento, habiéndose dado ya las ordenes oportunas a los agentes a sus ordenes para el cumplimiento de lo ordenado.

EN LA JUNTA DE SUBSIDIOS PRO-COMBATIENTES

Un rasgo digno de elogio

Cuando el informador acudió, en la mañana de ayer, a las oficinas donde se halla instalada la Junta que entiende en los subsidios pro-combatientes, supo de un rasgo ocurrido el día anterior, que, por sus características es muy digno de todo elogio.

Como todos sabemos, en dichas oficinas se despachan los talonarios correspondientes al subsidio y a ellas acude diariamente multitud de personal que llegan, unos a solicitar se les incluya en los padrones del subsidio y, otros, para aprovisionarse de los consiguientes tickets.

Existen en la mencionada oficina varios muchachos de cierta edad que vienen realizando desde la iniciación del movimiento una gran labor, puestos que llenan los puestos de personas competentes en sus trabajos.

Uno de ellos, llamado Francisco Godino, de modesta familia de ésta, se encontró en la mañana a que nos referimos un billete de cinco duros que en el suelo se hallaba, recogiólo y entregándolo acto seguido a don Ismael Puyoles, que se encuentra al frente de dicha oficina.

El señor Puyoles, recogió el billete en cuestión, enalteciendo el rasgo del muchacho, el cual y sin titubeos de ningún género lo había entregado.

En la mañana de ayer, una pobre mujer se presentó preguntando por el billete en cuestión y sin esperanza alguna se dirigió a la mencionada oficina donde inmediatamente se le hizo entrega del billete extraviado con la consiguiente alegría de la modesta mujer que casi calificaba de milagrosa la recuperación de su dinero.

Esta buena mujer se llama Presentación Labad Roca y visiblemente emocionada agradeció el rasgo de honradez de Francis

co Godino quien no dándole importancia al hecho solo supo contestar que lo hecho por él no tenía nada de particular, pues se había contentado con cumplir con su deber, y que no era ningún mérito el entregar lo que no le pertenecía.

Este bello episodio con la apoteósica contestación bien merece la pena de tenerlo en cuenta ya que ella nos indica lo que ha de ser nuestra querida Patria, cuando esos jóvenes de hoy compenetrados de sus deberes tengan en sus manos puestos de responsabilidad.

Por todos los lados nuestra juventud parece indicarnos este resurgir plétórico de España y ello nos tiene que enorgullecer considerando que España tiene que ser Grande, Única y Libre por lo que nuestra juventud así se lo ha propuesto y lo que nuestra juventud ha prometido lo cumplirá inexorablemente.

MAS DONATIVOS

En la mañana de ayer, hizo entrega en las oficinas del Subsidio pro-combatientes don Rafael Ros Montiel, de la cantidad de 11'65 pesetas que dicho señor destina para incrementar los fondos de subsidios pro-combatientes.

Noticias varias

NATALICIO

Con toda felicidad ha tenido, en el día de ayer, una preciosa niña, la esposa del comerciante de la localidad don Fortunato Benarroch.

Tanto la madre como la recién nacida gozan de excelente salud lo que celebramos enviando nuestra efusiva enhorabuena.

NECROLOGICA

Hoy se cumple el primer aniversario de la muerte del que fué culto practicante don Antonio Godino Vázquez, hijo de nuestro buen amigo don Francisco Godino Andrade.

Las misas que se dirán mañana, a las diez, en la iglesia de Nuestra Señora la Virgen de África, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma

¿Un Jerez?
Jandilla
 ¿Un Coñac?
Fundador
 ¿Un Champán?
Domecq
Decir Domecq es decir calidad

Intervención Regional de Yebala

Por S. E. el Generalísimo de los Ejércitos Nacionales, ha sido acordado el segundo viaje de peregrinos musulmanes a la Meca, en el trasatlántico español "Marqués de Comillas", que saldrá de Ceuta y Melilla respectivamente en los días 14 y 15 de enero del próximo año, siendo el precio de los billetes de ida y vuelta, comprendida la manutención, los siguientes: en primera 1.600 pesetas; en segunda preferente, 1.400 pesetas; en segunda ordinaria 1.100 pesetas; en tercera con camarote, 900 pesetas y en tercera ordinaria 800 pesetas.

Los musulmanes que deseen hacer la peregrinación, pueden acudir a esta Regional, o a sus Interventores respectivos, quienes les facilitarán cuantos informes necesiten.

Tetuán, 12 de Noviembre de 1937.—II Año Triunfal.
EL COMANDANTE INTERVENTOR REGIONAL

MISAS

Mañana lunes, día 22, a las ocho horas, tendrá lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, una misa funeral en sufragio del alma del que en vida fué comandante de Infantería don José Meléndez Boneter.

Ni que decir tiene que, dadas las amistades con que contaba el finado en nuestra ciudad, donde era por todos estimado, por sus grandes dotes de caballerosidad, el templo se verá, con este motivo, repleto de fieles.

Al consignar la noticia de la celebración de esta misa, reiteramos muy expresivamente nuestro más sentido pésame a los distinguidos familiares del extinto.

En la iglesia de Nuestra Señora de África, se celebró el pasado viernes, a las 8,30 horas, la misa cantada en sufragio del alma del que en vida fué don Joaquín Rejano Jaén, fallecido el día 9 del actual.

En el santuario de Nuestra Excelsa Patrona, se congregaron multitud de fieles, para elevar sus oraciones a Dios, rogando en caridad por el alma del finado.

Reiteramos a sus desconsolados familiares, el testimonio de nuestra condolencia, ante la desgracia irreparable que les aflige.

En este mismo templo, se celebró también el pasado viernes, a las once de la mañana, la misa de gloria por la niña Silvia Delgado López, que subió al cielo el día 10 de los corrientes, en Granada, a los 4 años de edad.

A sus padres don Emilio Delgado Tagle y doña Alicia López Chinchilla, así como sus demás familiares, les repetimos nuestro sentido pésame.

¡ATENCIÓN!

Se pone en conocimiento de los creadores de conejos que puéran interesados de la Zona, situado en la Carretera de la Hipica, de esta Capital de Tetuán, compra hasta veinticinco conejos semanales, vivos, caseros, siempre que pesen más de un kilogramo y no pasen de dos y medio kilogramos. Las ofertas pueden hacerse todos los días laborables, de once a una de la mañana en el expresado Centro.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

El Excmo. Señor Gobernador General del Estado Español, en escrito Sección Sexta, número 1.190 de fecha 11 del actual, me dice lo que sigue:

"El Excmo. Sr. Presidente de la Junta Técnica del Estado en comunicación de 30 del pasado me dice lo siguiente: "De conformidad con la propuesta formulada por la Comisión de Industria, Comercio y Abastos, precio informe de la Agricultura y Trabajo Agrícola, procede tasar la lana sucia de consumo civil.

Primero.—Los precios que regirán para las lanas sucias de producción nacional, puesta la mercancía sobre muelle, estación de ferrocarril o camión en la localidad más próxima a la de producción o actual alma cenaje del vendedor, serán los siguientes, valederos hasta el 15 de abril de 1938 salvo orden en su contrario.

Blancas:
 Entrefina 40 por 100 de rendimiento 4'05 pesetas kilo.
 Ordinaria 43 por 100 de rendimiento 3'40 pesetas kilo.
 Basta 50 por 100 de rendimiento 3'00 pesetas kilo.
 Basta colchonera 50 por 100 de rendimiento 3'00 pesetas kilo.

Negras:
 Entrefina 40 por ciento rendimiento, 4'05 pesetas kilo.
 Ordinaria 43 por 100 de rendimiento 3'40 pesetas kilo.
 Basta 50 por 100 de rendimiento, 3'00 pesetas kilo.

Segundo.—Dadas las bases citadas, los precios de graduaciones intermedias oscilarán proporcionalmente a su rendimiento después de lo que en términos comerciales se denominará "lavado a fondo". En caso de discrepancias de rendimiento entre comprador y vendedor se procederá al lavado de común acuerdo debiendo pagar los gastos de prueba la parte que haya sufrido el error o pagándolas ambas proporcionalmente al margen de error en caso de que el rendimiento sea intermedio del alegado por cada una."

Lo que traslado a V. E. para su conocimiento y cumplimiento dándole la máxima publicidad.

Lo que se hace público para general conocimiento.
 Ceuta, 20 de Noviembre de 1937.—II Año Triunfal.
 El Delegado Luis León.



GEMELOS ZEISS
 AGENCIA OFICIAL
CASA ROS
 CEUTA - TETUAN - LARACHE

Doctora ANTONIA CASTILLO
 MEDICA-TOCOLOGA
 Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6
 Hotel Majestic Ceuta

LOTERIA
 El premio gordo del próximo sorteo de Navidad está en la Lotería de Triana, de Sevilla, para un vecino de Ceuta.
SE SIRVEN REEMBOLSOS

LA ESPAÑOLISIMA CAFETERA EXPRES
BABI
 suple la deficiencia de un regular café por extraer del mismo toda su esencia
 Pida siempre un café expres
 Pedid catálogos y condiciones al Representante para Marruecos español:
ALVARO A. PARDO BAZAN
 Almirante Lobo, 6. 1.º :-: Teléfono 7-2-6

Juan Cañada Moreno
 Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor
 SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS
 PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

¡Comerciantes! ¡Industriales!
 ¡Contratistas de obras, etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mútua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y sí el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible.

PRIMO DE RIVERA, 51 TELEFONO, 8.2-5

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

D. Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo e Islas Canarias

PARA INFORMES:
 En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador.
 En Sevilla, Dirección RAFAEL MADAN RECCO, H. Venecia.
 En ídem Agente SRA. VDA. DE F. APARICIO.
 En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS.
 En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART.
 En Málaga, Agentes SRES. SUC. DE CELESTINO ECHEVARRIA.
 En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA.
 En Villa Sanjurjo, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

CAFE BAR
VICENTINO
 PASTELERIA Y REPOSTERIA-RESTAURANT
 Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

UNDERWOOD
 TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ES.
 CRIBES Y GRAMOFONOS
 PRECIOS ECONOMICOS
ALMACEN DE MUSICA
 M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)
 Soberanía Nacional, 42
 MUSICA EMPRESA Y DISCOS
 DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES.

LA TINTORERIA AMAYA

Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y tejidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

PARA SUS ENCARGOS DIRIGIRSE A
 Administración de Loterías, calle Canalejas, Larache
DON ABELARDO CANOVAS

Compañía de Navegación "Tirrenia"
 EL VAPOR ITALIANO
CITTA DI BENGASI
 Saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el 20 de Noviembre y de Ceuta para Málaga, Palma de Mallorca y Génova, el 26 de noviembre
 Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.
 Para informes: DITTA ACHILLE PETRI
JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS
 Calle 18 de Julio número 1

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar
 TETUAN (MARRUECOS)
 Se admiten alumnos
INTERNOS EXTERNOS
MEDIOPENSIONISTAS
 La matrícula del internado es limitada. Para informes solicitarlos de la DIRECCION.

La Espiga de Oro
 Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan moreno.—Pan caliente a todas horas
 SERVICIO A DOMICILIO
 Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8
CEUTA

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO?
 Tomad el que elabora
Constantino Cossio
 General Sanjurjo, 2. CEUTA

Ayuntamiento de Ceuta

Secretaría especial de la Alcaldía

Mantas entregadas el día 16 de noviembre.

Manuel Palmero Aljosa, 1 manta.

Antonio Requie, 2.

Francisco Serrano Consuegra, 1 manta.

Josefina Caro Cerdón, una.

Francisco Cabello, 1.

Francisca Ortega Ortega, 1.

Francisco Parejas Herrero, 1.

Francisco Barranco Arroyo, 1.

Maria Ojeda Morales, 1.

Concepción de las Rosas Herández, 1 manta.

Desolda Guillén, 1.

Salvador Fernández Ayora, 1.

Francisco Figueras, 2.

Francisca Gordó, 2.

Francisco Llama, una.

Maria Bravo Torres, 1 manta y 1 camiseta.

Francisca Morales, 1.

Encarnación Vilches, 1.

Maria Luisa Peña, 1.

Maria Martínez, 1.

Antonio Pérez, 2.

Julio Viciana, 1.

Matilde López Sánchez, 1.

Mercades Martínez, 1.

Josefa López Lara, 2.

Josefa Rico Benavente, 1.

Luisa Utor Alvarez, 1.

Maria Andújar, 1.

Francisca Such Sáez, 1.

Juana Tirado de Solortés 1 manta.

Isabel Cepero de Andreu, 1 camisa y unos calzoncillos.

Niña María del Carmen Andreu, una camisa.

José Alba Villar, 2 mantas.

Sra. de Marcelino González, 1 manta.

Maria Téllez González, una.

Mantas entregadas el día 18 de noviembre.

Cándida Navarro de González, una manta.

Josefa Ríos, dos mantas.

Baldomera Moraga de Miguel, una manta y un capote.

Fortunato Diaz, dos mantas.

Teniente Castillo, una.

Pedro Castillo Borrego una.

Sra. Viuda de A. Bentata, 2 mantas y tres pares de calcetines.

Ana Paz Gómez, una.

Carmen Rodríguez Martín 1 manta.

Africa Pérez Barillo, una.

Frasquita Solana Florido, 1 manta y un jersey.

Manuel Duarte Gordón una.

Rafael Lima, 3 mantas y un capote.

Eugenio Bernaola Barrera, 2 mantas.

Eduardo Alvarez, una manta.

Francisca Iglesias Benítez, 1 manta.

Antonia Domínguez Mimoso, una manta.

Remigio González Lezana, 5 camisetas.

Sra. de Galla, dos mantas, tres jerseys.

Salomón A. Bentata, una manta, tres pares de calcetines y dos jerseys.

José Rodríguez Martín, una.

Concepción Carrasco de Morales, una.

Ana Gil Sánchez, una.

Matilde Alvarez, 2 mantas.

José Virgo Aguilar, 2 mantas.

Purificación Molina, una.

Mantas entregadas el día 19 de noviembre.

Alfonso Gómez, una manta.

Teresa Fernández Pérez, 1 manta.

Antonia Sánchez Morilla, 1 manta.

Maria Garrido de Márquez, 2 mantas.

Maria Vianchi Núñez, 1 manta.

Sr. Chavaro, una manta.

José Gutiérrez Trujillo, dos.

Antonio Herández Gómez 1 manta.

Ana Meléndez Machado, una.

Enrique Navas Vallejo, una.

Maria Moreno de Cañada, 3 mantas.

Antonia Casas de Ordóñez, 2 mantas.

Juan Candeltey, 2 mantas.

José Ruiz Santos, 2 mantas.

Juan Domínguez Ramos, 2 jerseys.



ZEISS INSTRUMENTOS TOPOGRÁFICOS

Niveles
Teodolitos
Taquímetros
Taquímetro reductor
Cámaras y aparatos para serotopografía
Todos los accesorios

LA TÉCNICA

ING. E. RÜDT

TETUÁN APARTADO 83

Falange Española Tradicionalista y de las JONS

MILICIA NACIONAL

Orden General de la Circunscripción Occidental de Marruecos del día 20 de noviembre de 1937.—II Año Triunfal

Como quiera que algunos Centros o Entidades Militares cuando tienen que dirigirse a la Jefatura Provincial de la Milicia Nacional de la Circunscripción, lo verifican a esta plaza donde solo radica la Jefatura del Sector de dicha Milicia con la consiguiente pérdida de tiempo, se hace saber que la referida Provincial tiene su residencia en Larache a donde se trasladó debidamente autorizada.

Lo que de orden de S. S. se publica en la de este día para su conocimiento y cumplimiento.—El Teniente Coronel Jefe de E. M.—Emilio Peñuelas.

SERVICIO PARA MAÑANA

Jefe de Cuartel: suboficial don Fidencio Pasamar Giraldo.

Imaginaria: Suboficial don Alfonso Moreno Sánchez.

Plantones, vigilancia y servicio nocturno: Segunda Falange, completa.

Imaginaria: cuarta Falange.

Servicio Playa Benítez: Príncipe y Almadraba: Octava Falange.

AVISO

Se avisa a los que prestaron servicios a la Pesquera Española de Málaga, Antonio Beruete Caparrós, Manuel Cayrón Calatayud, Máximo Cabaleyro Lago, Fernando Corzo González, Francisco Fernández Rodríguez, Gelarmino García Alvarez, Joaquín Gutiérrez Rodríguez, Francisco Gutiérrez Varo, José Ramón López Seguí, Luciano Lozano Lozano, Joaquín López Seguí, Eduardo Muñoz Sánchez, Manuel Mos Sicilia, Antonio Núñez Montoya, José Navarro Simó, José Pazos Trigo, José Pascual Alemán, José Rodríguez Bosch, José Solano o Salado Balbuena, José Joaquín Saltaré López, Manuel Toval López, Ángel Tous Ruano, Francisco Varo Navarro, Juan Cervantes González, Antonio Pérez Monserrat, Antonio Chanut Cruzado, Antonio Sánchez Cuadra, y Francisco Sendra Moragues, se dirijan a Francisco Muley García, Pozo del Rey, 29, Málaga, para extremo relacionado con sus créditos.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8. Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baena)

Tintes sólidos, lavados en seco especialidad en tintes para cueros

Cardenal Cisneros, 8. primero

Comité Económico Regional de Ceuta

AVISO

Se pone en conocimiento de los Comerciantes e industriales de la localidad, que, en lo sucesivo las órdenes de cesión de "divisas" concedidas por el Comité Económico Central (Tetuán), tendrán un plazo de caducidad de DIEZ DIAS, pasado el cual quedarán anuladas.

Igualmente la Delegación de Hacienda de Tetuán, fijará un plazo brevísimo para la entrega de la orden de retirada de las "divisas", cuyo plazo no excederá de SIETE DIAS. Ceuta, 20 de Noviembre de 1937.—II Año Triunfal.

El Presidente

BIOGRAFIA

EL DUQUE QUE FUE SOLDADO

Volumen sexto de la Biblioteca Rocio, por Guy de Chantepleure. — Ediciones Betis, Sevilla.

Biblioteca Rocio acaba de publicar su volumen sexto que es la interesantísima novela de Guy de Chantepleure EL DUQUE QUE FUE SOLDADO.

El amor y la guerra han sido los temas que más sugestivas creaciones han inspirado a todos los novelistas; en la novela a que nos referimos la emoción y el interés aumentan a cada página, pues el autor su po dar a todos sus personajes toda la vitalidad de lo que en la realidad se inspira.

Esta novela que constituye un nuevo éxito de esta excelente Biblioteca, se vende como todas al precio de 95 céntimos, en todas las librerías.

FUTBOL EN EL STADIUM

Domingo, 21. A las tres de la tarde

Gran partido benéfico pro Acorazado España

PILAR F. C. DE TETUAN contra C. D. CEUTI DONATIVO:

Preferencia 0'50

General 0'25

Cerámica de los Castillejos

REPRESENTACION DE CEUTA

Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra

Deposito: P. de Africa, 12. (bajo).—Teléfono. 4-0-3

GOLIAT

Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencias, preferido por los constructores.

Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

RAMON WEIL y HERMANO

Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas carbónicas y jarabes

DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSS

Sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA TELEFONO NUMERO 280

Guardia Civil

Comandancia de Marruecos

SERVICIO RADIO

Contidades recaudadas desde el 15 del anterior hasta el día de hoy, para comprar calzado y vestido a los necesitados; inversión dada y objetos entregados.

Existencia anterior, 787'69 pesetas.

Cuenta corriente "Mantas para los pobres" 7.000'00.

D. Manuel Galindo Jerez, 10'00.

Niña María del Carmen Morado, 25'00.

D. José Toledano 200'00.

Centro Recreativo Israelita, 100'00.

Banca Hassan, 100'00.

D. Jaime Benolol "La Ca raqueña", 60'00.

Niña Rafaela Nicolás 5'00.

Antoñita Nicolás 5'00.

Niño Pedrín Puche, residente en Lisboa, 5'00.

D. Matías Escobar, 10'00.

D. Isaac Aburbah, 50'00.

D. Segundo Martín Rodríguez, 25'00.

D. Isaac Nabón, 5'00.

D. Mair El Jarrat, residente en Alcázar, 5'00.

D. Angel García López, (proveedor), 100'00.

Señores de Cía, 100'00.

Una Española, 1'00.

Una señorita morena, 10'00

Alferez de Ceriñola, don Sebastián Ortega, 10'00.

Un Español, 5'00.

D. José Morales Macías, 5'00.

Doña Francisca Bellosos, 50'00.

Doña Carmen Gómez, residente en Larache, 25'00.

D. Honesto Cullell, 25'00.

D. Secundino Velasco, 105'00

Un Español, 5'00.

Niña Socorrito Bernaola, 5'00.

Srta. Anita Bautista Sánchez, 10'00.

D. Pedro Delgado, (sargento de Inválido) 5'00.

Leontina Alandete, residente en Tánger, 5'00.

Elena Alandete, 5'00.

Juanito Alandete, 5'00.

Novaveva Alandete, 5'00.

Leopoldito Alandete, 5'00.

D. Antonio Delmas, 25'00

D. Domingo Fernández, "Café La Plata", 25'00.

D. Isaac Benchimol, (antigua casa de Benatar) 25'00.

Sres. Matamoros y Romero, 10'00.

Niño Pedrín Puche, residente en Lisboa, 5'00.

Niña Marujita Puche, residente en Lisboa, 5'00.

D. Enrique Penades y señora, 50'00.

Niña María del Carmen Morado, 5'00.

Total recaudado, 9.023'69.

GASTADO

Abonado a Farmacia Zurita, 54'40.

Idem a idem Rollán 46'00.

Idem a idem Bernardi 47'00

Idem a Calzados Eureka 41'50.

Idem a idem Petits Suisses, 60'00.

Idem a "La Reconquista", 90'00.

Idem por una chilaba para un jiboso 32'50.

Idem a la carnicería "El Francés", 12'00.

Idem por camalo, 4'00.

Por cuatro socorros a veinticinco pesetas, 100'00.

Por catorce socorros a diez pesetas, 140'00.

En el Banco de España en la cuenta "Mantas para los pobres" 8.000'00

Quedan 396'29.

Recaudado en géneros.

El Precio Fijo: dos sábanas; dos cortes vestidos y cuatro retales de gamuza

Señorita María Aparicio Polo: construir seis vestidos, tres sábanas y una funda.

D. Jaime Benolol: seis camisetas de punto; dos vestidos de niñas, y once retales para confeccionar vestidos.

Señora del teniente Elías: dos camisetas de seda y dos de felpa.

Señorita de Elías: confección de dos camisetas, una sábana y una funda.

Señorita Pili Arabolaza, una manta para una cunita.

Doña Asunción Núñez "Dueña del Cursaal" cien pesetas para tabaco.

"Bazar Español": cinco retales para vestidos.

EFFECTOS ENTREGADOS

Pares de zapatos de material 100.

Idem de Idem de goma 26. Americanas 4.

Trajes completos 2.

Carne de cerdo (kilogramos) dos

Camisetas punto, 1.

Jerseys, 4.

Gorras 2.

Pañuelos 2.

Chilaba, 1.

Colchones (borra), 1.

Almohadas (borra) 1.

Mantas, 1.

Socorros en metálicos 240 pesetas.

Socorros en medicinas pesetas 147'40.

Existencia en el Banco de España: 8.000'00 pesetas.

En mi poder: 396'29 pesetas.

Tetuán 16 de noviembre de 1937.—II Año Triunfal.

El Brigada, Lorenzo Gómez Benítez.

PREPARADOS FARMACÉUTICOS ESPAÑOLES

El laboratorio Químico-Farmacéutico de G. ESCOLAR (Sevilla), acaba de poner a la venta:

SAL DE FRUTAS ESPAÑOLAS

JARABE DE HIPOFOSFITO COMPUESTO, marca "ESPAÑA"

SOLUCION ESTABLE DE SALICILATO DE SOSA

BALSAMO DEL NIÑO

ESTOMACAL

El Laboratorio Químico-Farmacéutico de G. ESCOLAR fabrica el AGUA OXIGENADA NEUTRA Y MEDICINAL A 10 VOLUMENES

G. ESCOLAR.- SEVILLA

LOTERIA PATRIOTICA DE GRANADA

Se sortea los días 10, 20 y 30 de cada mes

10 PESETAS BILLETE Y UNA PESETA DECIMO

Se vende en la librería "FARO"

General Sanjurjo, 20. TETUAN

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS

Fundada en 1864

Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1.

Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos

Subdirector en Ceuta

LUIS UTOR GUERRERO

González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4

Ciudadanos patriotas

Hay que ayudar a los combatientes comprando Lotería de Navidad. Es un deber. Los SEIS MILLONES los remite sin gastos "LA MASCOTA", Administración de Lotería número L.-SEVILLA

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?

HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES —

EL PRECIO FIJO

En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

RIQUISIMAS GALLETAS

Mari-Trini

POSTRE IDEAL

¿Sufre V. de estómago e intestinos?

SERBINOL

es el medicamento que cura

Dolores de estómago, acideces, hiperclorhidria, digestiones difíciles y penosas, úlceras estomacal, dispepsias vómitos con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y demás dolencias estomacales, se curan con este maravilloso medicamento.

Un alivio inmediato y la curación rápida y segura en poco tiempo. Haga un ensayo y se convencerá que en su mano la curación de la enfermedad de su estómago. No admita sustituciones interesadas. Exija siempre SERBINOL en todas las farmacias. Frasco 5'30 ptas. (impuestos incluidos).

Depositorio exclusivo para Marruecos español F. Arriaga Arnal, Mendoza, 12. Ceuta.

PRODUCTO NETAMENTE ESPAÑOL

CABARET CANTANTE

GRANDES DEBUTS

El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas

Teléfono. 8.6.7 Peligro 3

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD. JUGUETES. LOZA Y CRISTAL. PAPELES PINTADOS

Doctor J. Navarro Martínez

Enfermedades de los niños

Ex interno por oposición de la especialidad

Consultas: De 11 a 1 y de 4 a 5

General Sanjurjo, 10. ENTRESUELO TETUAN

CAFE "LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Tueste diario

Almacenes M. (ARRION O'Donnell) 9 TETUAN

CAFE "LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Tueste diario

Almacenes M. (ARRION O'Donnell) 9 TETUAN

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

Cuadro de marcha y horario de trenes a partir del día 24 de Marzo de 1937

Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Cruces	Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Cruces
TREN CORREO NUM. 1									
Tetuán			0'00						
Malalien	0'14	1	0'13						
Rincón	0'28	2	0'26						
Negro	0'42	3	0'39						
Riffien	0'56	4	0'53						
Castillejos	1'10	5	1'06	X M B					
Miramar	1'24	6	1'19						
Mlle. España	1'38	7	1'34						
Ceuta	1'52	8	1'47						
TREN MIXTO NUM. 2									
Tetuán			18'40						
Malalien	18'54	1	18'54						
Rincón	19'08	2	19'08	X M B					
Negro	19'22	3	19'22						
Riffien	19'36	4	19'36						
Castillejos	19'50	5	19'50						
Miramar	20'04	6	20'04						
Ceuta	20'18	7	20'18						
TREN MIXTO NUM. 3									
Tetuán			18'00						
Malalien	18'14	1	18'14						
Rincón	18'28	2	18'28	X M B					
Negro	18'42	3	18'42						
Riffien	18'56	4	18'56						
Castillejos	19'10	5	19'10						
Miramar	19'24	6	19'24						
Ceuta	19'38	7	19'38						
TREN CORREO NUM. 4									
Mlle. España			18'00						
Ceuta	18'14	1	18'14						
Miramar	18'28	2	18'28						
Castillejos	18'42	3	18'42						
Riffien	18'56	4	18'56						
Negro	19'10	5	19'10						
Rincón	19'24	6	19'24	X M B					
Mlle. España	19'38	7	19'38						

Monte de Piedad de Ceuta

(Domicilio provisional: Alfau, 20)

Desde el día 2 de noviembre ha quedado abierta el público la sección de préstamos sobre ropas, alhajas y efectos

La Afortunada

Administración de Lotería.

TETUAN

Además del premio mayor del último sorteo de la Lotería de Sevilla, las dos aproximaciones del segundo premio, y centena del mismo, esta Administración ha vendido veinte billetes de la centena del tercer premio, lo que hace un total de 150.000 pesetas.

CASA IBANEZ

Grandes Almacenes de tejidos y confección

LA CASA MAS SURTIDA

¡¡ULTIMAS NOVEDADES!!

Vitabana LACTEADO

Desayuno completo.

No necesita leche ni azúcar

SE PREPARA CON AGUA

Vitabana cacao y Vitabana vainilla

Antirraquitico. Superalimento

Latas de 250 gramos neto pesetas, 3,00

Pida muestras y prospectos

De venta en farmacias, tiendas de comestibles y droguerías

REPRESENTANTE GENERAL:

Luis Ferrer

Soberanía Nacional, 60

AVISO

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo y que expendan ciertos desaprensivos intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado. La mayor garantía para el fumador de la autenticidad de los productos es que éstos vayan revestidos del precinto "MONOPOLIO DE TABACOS".

'El Faro de Ceuta' y sus próximas reformas

El desarrollo público de este diario, ha venido requiriendo una ampliación ya que la circunstancia de atender distintos mercados, aparte de las exigencias mismas de su vida, así lo reclaman.

Indiscutiblemente, que para llevar a cabo estas modificaciones, era preciso ante todo, contar con locales apropiados y que respondieran a estas innovaciones. El motivo de la carencia de ellos, impidió, muy a nuestro pesar, la realización de estos deseos, en fecha anterior, pero, ya que esta Empresa ha conseguido adquirir en alquiler, los dos amplios locales de la casa sita en la calle de Isabel Cabral número 7, bajos, de edificación reciente y únicos en esta plaza, para poder instalar cómodamente nuestra nueva maquinaria, está ya en vías de realización su proyecto de ampliación.

El aumento de nuestras tiradas, la necesidad de atender los enlaces con varias poblaciones de la Zona de Protectorado y el sur de España, así como la precisión de ajuste de formato, etc., vienen a constituir la conveniencia de suplir nuestras actuales máquinas por una moderna rotoplana.

Esto, supone, por tanto, uno de los primeros pasos en el campo de nuestras aspiraciones inmediatas. De esta forma, la tirada de "EL FARO DE CEUTA" encontrará una rapidez superior, consiguiendo así, no solo prontitud, sino la salida de nuestra ciudad del periódico con mucho más anticipación que hasta ahora, pudiendo, en virtud de ello, tener el público del Marruecos español y de las ciudades del sur de España, este diario en las primeras horas de la mañana.

Nuestro proyecto abarca gran amplitud de reformas, que sería, verdaderamente imposible, exponerlas en breves líneas, pero prometemos ir informando a nuestros queridos lectores en números sucesivos de todo lo concerniente a estas mejoras.

De momento, repetimos, hemos de consignar que ya están alquilados los locales citados anteriormente, lo que proporciona una ocasión propicia para la acometida de esta ampliación, pues de lo contrario, se hubiesen visto retrasados nuestros deseos, por falta de sitio adecuado, en donde poder atender estas grandes necesidades, que son tanto nuestras, como del público que nos dispensa la cariñosa acogida de esta publicación.

Con las primeras nieves llegan los primeros cuidados por aquellos a quienes puede atormentar el frío mientras defienden la Patria. Quien no siente esos cuidados, no es digno de llamarse español.

S. A. R. la Serenísima señora de Duquesa de Guisa y los Príncipes de Murat pasaron el día de ayer en la Capital del Protectorado

Banquete de Gala en la Alta Comisaría

En las primeras horas de la mañana de ayer llegó a nuestra ciudad, siendo huésped de honor de S. E. el Alto Comisario, S. A. R. la Serenísima Duquesa de Guisa, a la que acompañaban sus ilustres hijos los Príncipes de Murat.

Los distinguidos viajeros fueron recibidos en la Residencia por S. E. el Alto Comisario, don Juan Belgbeder, y otras altas autoridades del Protectorado.

A Duquesa de Guisa acompañaban además de sus citados hijos, el hermano del Príncipe de Murat, los señores D'Antraigues, señora de Fesser, señor García Figueras, interventor regional de Larache y otras distinguidas personalidades.

En el comedor de gala de la Alta Comisaría se sirvió el banquete ofrecido por S. E. el Alto Comisario a tan ilustres huéspedes, siendo la colocación de los puestos en la mesa, la siguiente:

Presidencia, S. E. el Alto Comisario, señor Belgbeder, quien sentó a su derecha a la señora Princesa de Murat, señor Barón D'Antraigues, señora de Gofsling, coronel señor Geborri, señora de Fesser, señor García Figueras; y a su izquierda, señora Baronesa D'Antraigues, señor hermano del Príncipe de Murat, señora de Cebollino, embaajador señor Agramonte, señora de Jiménez Muro y capitán Castillo.

La segunda presidencia estaba ocupada por S. A. R. la Duquesa de Guisa, que sentó a su derecha al Jefe Superior Accidental de las Fuerzas Militares de Marruecos, general Guerra, señora de Yuste, señor Gofsling, dama de Su Alteza Real, delegado del Estado Español en Tánger, doctor Amieva, capitán señor Latorre; y a su izquierda, señor Príncipe de Murat, señora del General Guerra, señor Secretario General de la Alta Comisaría, teniente coronel Yuste, señora de Amieva, señor Fesser y señor Jiménez Muro.

La comida fué servida con arreglo a un exquisito menú, transcurriendo en un grato ambiente de cordialidad y distinción.

Tras la sobremesa, prolongada animadamente largo rato, los ilustres excursionistas, acompañados de las autoridades de la Zona, efectuaron un amplio recorrido por la ciudad deteniéndose especialmente en la Escuela de Artes Indígenas y la Guardia Jaldana, así como en los lugares más pintorescos del bellísimo barrio árabe de Tetuán.

En las primeras horas de la noche los ilustres viajeros abandonaron la capital del Protectorado, e indrección a Larache, su habitual residencia, marchando muy complacidos de su estancia en nuestra ciudad.

El capitán Latorre

Después de desarrollar una intensa y brillante campaña de propaganda nacionalista por diversos países de Centroamérica, y de la cual se ha ocupado en distintas ocasiones, con el elogio merecido la prensa de la Península, ha regresado a la capital del Protectorado el distinguido y culto capitán de la Legión don Julio Latorre, tan conocido y estimado en Marruecos.

En diversos artículos ya da remos cuenta a nuestros lectores de la meritísima y patriótica labor llevada a cabo en tierras americanas, y tan to en la prensa como en la tribuna, por el capitán Latorre, de cuyos altos merecimientos patrióticos — bizarramente contrastados — y de sus inteligentes actividades culturales, se tiene amplio conocimiento en tierras africanas.

Por hoy nos limitamos a felicitar muy cordialmente al señor Latorre, por los triunfos obtenidos en Centroamérica en favor del glorioso movimiento nacional, enviándole la más cariñosa bienvenida.

Banco Hipotecario de España

Se pone en conocimiento de los deudores por semestres de préstamos garantizados con hipotecas sobre fincas situadas en territorios que hayan sido liberados con posterioridad al 1.º de Abril último, que pueden pagar sus atrasos sin liquidarse, hasta nuevo acuerdo, otros intereses de demora que los devengados con anterioridad al 19 de julio de 1936.

Valladolid, 11 de noviembre de 1937.—II Año Triunfal. OFICINAS: Valladolid, Claudio Moyano, 1. San Sebastián, Peñafloída, 10.

DOCTOR LAZARRAGA Especialista de garganta nariz y oídos. Visita en Ceuta HOTEL ALHAMBRA Sábados y domingos: De 10 a 12

Crónica de la situación militar Mientras en los frentes hay calma España ha batido a la Unión Soviética

Las últimas victorias internacionales de la España de Franco tienen tanta importancia como una de las mejores en el campo de batalla

Parece que no ha pasado nada en estos días de calma. Nada de particular en lo que se refiere a la guerra civil y sin embargo, la España Nacional ha conseguido batir a un fuerte enemigo. Nos referimos al aliado más grande de que disponen los marxistas: La Unión Soviética.

La gran Rusia, a través de su representante en el Comité de no Intervención, había estado torpedeando los acuerdos en los que se tratase de reconocer la beligerancia de la España de Franco y de pronto, cuando menos lo esperaban los cabecillas de Barcelona, también Rusia se les va y se bate en retirada.

Cuando Inglaterra hace pocos días decidió nombrar, con amplia delegación, a un agente que le representaran en el territorio español, los marxistas pusieron el grito en el cielo, y hasta dieron el encargo al embajador rojo en Londres, Azcarate, para que dijese en el Foreign Office, que eso lo veía el Gobierno Negrin con gran disgusto.

A los pocos días de hacerse público el acuerdo inglés, los

periódicos franceses, que no hacían otra cosa que decir todos los días que Inglaterra seguía inseparable de la política francesa, porque ellos eran el Ejército de tierra de las Islas Británicas, cambiaron totalmente de rumbo y empezaron a sostener que Inglaterra era la seguridad de las costas de Francia y que, por tanto, convenía seguir las nuevas directrices que marcaba Inglaterra.

Estas actitudes han promovido una carta de Alvarez del Vayo, el cosechero de "planchas" internacionales, a varios políticos franceses, en la que menciona los mandos tópicos con que ha confeccionado durante un año ciento cincuenta "preciosos" discursos, y acto seguido, como no le han hecho caso, ha presentado su dimisión de Comisario General de Guerra.

Pero los desengaños nunca vienen solos. Inglaterra mira a la costa Norte de España, por que es la más relacionada con la suya, y la Unión Soviética, cada día que pasa más aislada, ha comenzado a sentir serios temores de que no en lajana fecha sería posible que

Rusia comenzase en los montes Urales. Y he aquí la razón de peso que la obliga a condescender, dejando a la deriva a sus aliados rojos de julio de 1936.

Si el Gobierno Negrin no ha encontrado bien la actitud de Inglaterra y se ha molestado con la política del Gabinete de Blum? cómo recibiría la resolución soviética contraria totalmente a sus intereses? Las consecuencias políticas de esta resolución en Londres es de su poner que las veremos pronto, reflejadas en Barcelona.

Rusia, derrotada en Londres acepta en todas sus partes el plan británico. Un golpe más a las huestes marxistas de la zona roja, ya de suyo en pendiente declive; y mientras tanto, en nuestros frentes, todo a lo largo de sus mil quinientos kilómetros, los soldados españoles, en líneas, están prestos al combate final. Nuestras tropas perfectamente equipadas, con grandes contingentes esperan con fe rotunda el triunfo definitivo.

La España de Franco está hoy más segura que nunca de que la victoria le sonríe. J. S.

LOS JEFES DE LAS JUVENTUDES HITLERIANAS QUE HAN VISITADO ESPAÑA ENVIAN UNA CARTA LLENA DE AFECTO Y CORDIALIDAD, DESPIDIENDOSE DEL PUEBLO ESPAÑOL

Salamanca, 20. — Como es sabido, han sido nobles huéspedes de la España Nacional, una digna representación de las juventudes nacionalsocialistas de la nueva Alemania y su jefe Schulte.

Al salir para Badajoz, camino de Lisboa, han dicho actos a la España de Franco en la siguiente emocionada cuartilla: "Al abandonar el territorio nacional, queremos expresar nuestro profundo agradecimiento por la invitación con que el Caudillo Generalísimo Franco y Falange Española Tradicionalista y de las Jons, ha querido honrar a las juventudes hitlerianas.

El pueblo español nos ha acogido con una hospitalidad sin igual, dispensándonos constantes muestras de simpatía en todas partes. Pero no es solo la acogida entusiasta de que hemos sido objeto lo que determina el recuerdo que llevaremos a nuestro país; es la profunda impresión que nos ha producido la obra de reconstrucción nacional en España, cuya grandiosa nadie comprenderá sin haberla vivido. Es, finalmente, y ante todo, el haber sido recibidos por el mismo Caudillo de la nueva España, Jefe del Movimiento Nacional, quien nos expresó su admiración por la obra de nuestro Fuhrer y su ilimitada confianza en el porvenir de España.

Hemos podido apreciar nosotros que los flechas y Cadetes de F. E. T. cuyo disciplinado desfile admiramos en Nuremberg, son parte integrante de una organización asombrosa, si consideramos que ha surgido en pocos meses y en tiempo de guerra.

Hemos visto funcionar la magna obra de Auxilio Social y en todas partes nos ha sorprendido ver un orden y una disciplina, difíciles de imaginar desde fuera.

Hemos recorrido casi toda la zona liberada, compartiendo la vida de los soldados, admirando el Ojedo y el Mártir y el Alcázar toledano, testimonio imperecedero del heroísmo de la España Nacional.

Nos marchamos convencidos de que la amistad nunca perturbada de nuestros pueblos, quedará todavía más fortalecida para la lucha común contra el enemigo bolchevique.

Emocionados y agradecidos salimos del país amigo y repetimos las gracias más cordiales a F. E. T. que tan espléndidamente organizó y realizó nuestro viaje, a las autoridades militares y civiles de la nueva España, al pueblo entero y a su Caudillo el Generalísimo Franco.

Viva Franco! ¡Arriba España! Firmado. — Schulte. — Jefe de las Juventudes hitlerianas de Turingia."

MINAS Y TORPEDOS ENCONTRADOS EN AGUAS TERRITORIALES FRANCESAS

Marsella, 20. — Los capitanes mercantes llegados a este puerto, informan que el número reciente de minas flotantes que fueron colocadas por los beligerantes españoles, aumentado ahora, según se observa, dentro de las aguas territoriales francesas.

Un barco francés dedicado al cabotaje, el viernes encontró un torpedo sin explotar, cerca de Lagotat y lo transportó a Tolice, donde fué descargado por las autoridades navales.

No menos de veinte minas y torpedos, han sido encontrados en aguas próximas francesas, durante las últimas semanas.



MACHARNUDO "LA RIVA" Depositario en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

CERVANTES Hoy domingo 21 de noviembre del Espéculo Año Triunfal. Espectáculo por secciones. Primera sección, de 3 a 6'45 (sin numerar); a las 7, (numerada) y de 9 a 12 continúa (sin numerar).

FRA DIAVOLO por Stan Laurel y Oliver Hardy, extraordinaria opereta de largo metraje. Hora y media de risa loca. Una película en que se contrasta la belleza de la música famosa con la comedia legendaria de los protagonistas, a los que secunda el famoso actor DENIS KING y la bellísima THELMA TOOD FRA DIAVOLO

una película hablada en español que es el triunfo apoteósico de STAN LAUREL y OLIVER HARDY: los cómicos más cómicos del mundo

Mañana no hay función por celebrarse la función para adquirir fondos para la construcción en Ceuta de la CRUZ DE LOS CAIDOS.

El martes de la gran producción de risa: Harold Lloyd en "La garra del gato". En español.

La jornada es dura y exige del hombre de trabajo un perfecto dominio de sus nervios. El que sepa mantener sus fuerzas en perfecto equilibrio durante el trabajo, evitando los dolores que atormentan nuestro cuerpo, disfruta doblemente de la vida. Recuerde a tiempo la

Cafiaspirina EL REMEDIO SOBERANO "VICTORIA" Agencia de Publicidad. Sevilla.

Varias informaciones

LO QUE DESCRIBE EL CORRESPONSAL DIPLOMATICO DEL "DAILY HERALD" SOBRE LA ACTITUD DE FRANCIA ANTE LA SITUACION DE LOS REPRESENTANTES EXTRANJEROS CERCA DEL GOBIERNO ROJO

Londres, 20. — El corresponsal diplomático del "Daily Herald" escribe, que el hecho de que el nuevo embajador francés en la España roja, se ha instalado en Barcelona, aunque su anterior permanencia en Hendaya, puede considerarse como repulsa a Inglaterra. Se declara que Chamberlain y Delbós, han dirigido una ligera reprimenda a Chamberlain y a Eden, ya que Francia ha reconocido abiertamente al Gobierno de Barcelona, como el único Gobierno legal y reconocido en España, mientras que la Gran Bretaña se limita a mantener un encargado de negocios en Barcelona, quien en el rango está aún por debajo de los agentes que serán enviados a Salamanca y el embajador británico conserva un "status" neutral en Hendaya.

FUNERALES POR LAS ALMAS DE LOS CONSULES DE AUSTRIA, HUNGRÍA Y PARAGUAY Y LOS MARTIRES BILBAINOS

Bilbao, 20. — En la iglesia parroquial de San Vicente Mártir, se han celebrado unos solemnes funerales por las almas de Guillermo Wakonigg y Martínez Arias, consules de Austria, Hungría y Paraguay, respectivamente.

Asistieron a los funerales, las autoridades civiles y militares, y numerosísimo público de los destacamentos de flechas con banda de tambores y cornetas.

Después de las honras fúnebres las autoridades se trasladaron al cementerio de Herosas Begonia, depositando hermosos coronos de flores en las tumbas de los mártires bilbaínos que fueron asesinados por amor a España.

La prensa comenta en lugares destacados el atropello del gobierno separatista con los consules de Austria, Hungría y Paraguay, y los mártires bilbaínos.

LOS MINISTROS DEL GOBIERNO ERRANTE DE NEGRIN TIENEN TODO PREPARADO PARA SU HUIDA

Salamanca, 20. — Los sedicentes ministros del Gobierno errante de Negrin, tienen ya todo a punto para el momento, ya próximo de su cesantía definitiva.

Fondos en los bancos franceses y rusos. Villas a todo confort en el mediodía de Francia. Y para el momento en que haya de realizarse la huida, unos aviones de turismo con todo dispuesto, y para que los pobres milicianos no se enteren los guardan ocultos en unos hangares subterráneos, construidos en un campo de aviación que recientemente ha sido tabiculado muy cerca de Vich.

Lo que falta por ver ahora, es si esta jugada final no se le malogra.

PORTELA VALLADARES Y SANCHEZ ROMAN ASIDUOS VISITANTES Y COLABORADORES DE LA EMBAJADA MARXISTA EN PARÍS

Bujeda hace declaraciones sobre la finalidad de la resistencia que mantiene el Gobierno rojo de Negrin

París, 20. — Desde que estuvo en Valencia, Portela Valladares se encue con pleno derecho a intervenir en las cosas de la España roja, por lo que se pasa el día en la embajada de España, donde se permite dar consejos y colaborar en sus trabajos.

Otro de los que frecuentan también la embajada es Sánchez Román cuya colaboración no es menos desinteresada, ya que presenta por sus trabajos, minutas mensuales que oscilan entre los diez mil y quince mil francos.

Ahora, según se dice, está dedicado a atraerse a Flores de Lemos, que vive modestamente en el Sur de Francia, estando muy esperanzado de convencerle.

Los demás españoles significados que pululan por la embajada y oficinas rojas, están no solamente convencidos de la inutilidad de sus esfuerzos militares, sino seguros incluso del triunfo de Franco, si no se unen para impedirlo Inglaterra y Francia.

El propio Bujeda, principal elemento de la oficina que los rojos tienen establecida en París, para la adquisición de todo lo que no sea material de guerra y que se ha instalado en un departamento lujosísimo de la casa número 17 de la Rue Raymolar, ha declarado que la resistencia se mantiene por el Gobierno Negrin, con la sola finalidad de procurar una ocasión que pueda obligar a una intervención anglo-francesa, que es a única cosa que pudiera acaso atenuar o desastir definitivo.

EL DUCE RECIBE A LOS REPRESENTANTES DE LAS CONFEDERACIONES DE TRABAJADORES Y DE INDUSTRIALES Roma, 20. — Al terminar la Asamblea Nacional de la

Crónica internacional El viaje de Lord Halifax

El viaje de Lord Halifax, ex Virrey de las Indias y en la actualidad Presidente del Consejo de Estado de la Gran Bretaña, y que varias veces ha sustituido a Mr. Eden, en el Foreign Office, ha producido los más vivos comentarios, no solo en Berlín sino en Europa toda.

No cabe duda que la visita tiene gran importancia y que de ella se cosecharán magníficos frutos para la paz de Europa. Por otra parte, es un palmietazo más a Moscú, que por cierto está barriendo de este mundo a todo su Cuerpo diplomático.

El viaje es una iniciación laudable del Primer Ministro inglés, Mr. Neville Chamberlain. Su política no está guiada por simpatías o antipatías hacia un grupo de naciones. Está guiada e inspirada, como lo fué la de su ilustre padre José Chamberlain, la fuerza de Inglaterra da la unidad al imperio, pero solamente mientras se evitan agresiones que partan del continente.

Y no es la fuerza solo, sino que a ella hay que unir la potencialidad económica. Téngase en cuenta que en veintiocho meses, Inglaterra ha invertido 25 mil millones de pesetas en armamentos y naturalmente estos gastos se reflejan en la economía del Imperio y sucede que en el país de los impuestos más elevados del mundo se extiende una neblina sobre la economía.

Un contacto con Alemania e Italia disiparía esa neblina y frenaría, además, la carrera de armamentos. Hoy Chamberlain considera resuelto el problema español, con la victoria indiscutible de Franco, y se aproxima al eje Roma-Berlín.

El viaje de Lord Halifax tiene un precedente. En 1912, gobernando el liberal Hasting se creyó la situación difícil, Lord Halifax apretó las correas de sus maletas y se fué a Berlín. A pesar de sus buenos propósitos fracasó en sus gestiones. Esperamos que ahora no sea así. Está muy candente el problema de Asia. Y hay más, es necesaria la derrota total del comunismo, que hay que arrojár más allá de las fronteras de Europa, si se desea la verdadera paz de todas las naciones civilizadas.

LABRADOR! CAMPESINO! Cuando más fuerte sea un Estado, más amparo encontrará en él. Entrega toda la CHATARRA que tengas, para robustecer su economía.

turalidad del cargamento al puerto de Malta, donde las municiones han sido descargadas y confiscadas.

Los ministros del Gobierno errante de Negrin tienen todo preparado para su huida

Salamanca, 20. — Los sedicentes ministros del Gobierno errante de Negrin, tienen ya todo a punto para el momento, ya próximo de su cesantía definitiva.

Fondos en los bancos franceses y rusos. Villas a todo confort en el mediodía de Francia. Y para el momento en que haya de realizarse la huida, unos aviones de turismo con todo dispuesto, y para que los pobres milicianos no se enteren los guardan ocultos en unos hangares subterráneos, construidos en un campo de aviación que recientemente ha sido tabiculado muy cerca de Vich.

Lo que falta por ver ahora, es si esta jugada final no se le malogra.

PORTELA VALLADARES Y SANCHEZ ROMAN ASIDUOS VISITANTES Y COLABORADORES DE LA EMBAJADA MARXISTA EN PARÍS

Bujeda hace declaraciones sobre la finalidad de la resistencia que mantiene el Gobierno rojo de Negrin

París, 20. — Desde que estuvo en Valencia, Portela Valladares se encue con pleno derecho a intervenir en las cosas de la España roja, por lo que se pasa el día en la embajada de España, donde se permite dar consejos y colaborar en sus trabajos.

Otro de los que frecuentan también la embajada es Sánchez Román cuya colaboración no es menos desinteresada, ya que presenta por sus trabajos, minutas mensuales que oscilan entre los diez mil y quince mil francos.

Ahora, según se dice, está dedicado a atraerse a Flores de Lemos, que vive modestamente en el Sur de Francia, estando muy esperanzado de convencerle.

EL DUCE RECIBE A LOS REPRESENTANTES DE LAS CONFEDERACIONES DE TRABAJADORES Y DE INDUSTRIALES Roma, 20. — Al terminar la Asamblea Nacional de la